

Schule An der Burgweide | Karl-Arnold-Ring 13 | 21109 Hamburg

An Alle Eltern

Hamburg, den 04.06.2021

22. Kalenderwoche

Liebe Eltern,

in dieser Wochen hatten wir keine positiven Schnelltest-Ergebnisse bei Lehrkräften oder Kindern. Niemand ist in Quarantäne.

Am letzten Mittwoch äußerte sich der Senator in einer Schulleiterdienstbesprechung zum Start des neuen Schuljahres. Das Schuljahr wird in voller Präsenz und mit nachmittäglichen Ganztagsangeboten geplant. Dennoch wird die Präsenzpflicht ausgesetzt bleiben. Auch die Kohortenregelung wird uns erhalten bleiben. Das bedeutet für uns, dass die Stufen VSK, Stufe 1-3 und Stufe 4-6 getrennte Pausenzeiten haben werden und es keine gemischten Ganztagsangebote geben wird.

Es wird eine ähnliche Einschulungsfeier geben wie im letzten Schuljahr, d. h., dass nicht alle Kinder gleichzeitig eingeschult werden können und dass es kein großes Bühnenprogramm gezeigt wird. Erwachsene, die an der Einschulungsfeier teilnehmen wollen, müssen per Unterschrift bestätigen, dass sie entweder zu der Gruppe der Geimpften oder Genesenen gehören oder einen tagesaktuellen Schnelltest gemacht haben, der negativ ist.

Die Vorbereitung zu den Höhepunkten am Schuljahresende laufen auf Hochtouren. Um hier zwei zu nennen:

In der 24. KW wird es sowohl den Lesethron geben (digital) als auch den Spendenlauf. Der Lesethron ist so geplant, dass die Kinder ihre geschriebenen Geschichten in einem Video präsentieren. Diese Videos werden zu einer festgelegten Zeit von allen Lerngruppen auf den Smartboards in den Klassenräumen angesehen.

Zum Spendenlauf befindet sich ein Brief im Anhang.

Die Schulkonferenz hat am 03. Juni getagt und 70000 Euro für die Schulhof-Umgestaltung beantragt.

Am Wochenende soll es warm werden. Wir hoffen, dass Sie gemeinsam mit Ihren Kindern Gelegenheit haben werden das schöne Wetter zu genießen.

Herzliche Grüße

Regine Seemann und Moritz Neuenroth (Schulleitung)

